

14

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

Titel: Wie vereinbar ist Gewerbeansiedlung am Europahafenkopf mit der Bremer Verwaltung?

Wir fragen den Senat:

1. Warum wurde am Ludwig-Franzius-Platz eine Fußgängerzone angelegt, die in ihrer Ausgestaltung den anliegenden Gewerbetreibenden die Abwicklung ihres Zu- und Anlieferverkehrs erheblich erschwerte?
2. Wie und zu welchem Zeitpunkt wurden Gewerbetreibende vorab informiert und bei der Ausgestaltung von Ausnahmeregelungen für Anlieger eingebunden und wie lang war die Übergangszeit, bis nach dem Inkrafttreten der Neuregelung polizeiliche Maßnahmen ergriffen wurden?
3. Welche Maßnahmen wurden wann ergriffen, um die Situation zu verbessern, und welche Erkenntnisse wurden daraus gewonnen, um künftig entsprechende Nutzungskonflikte in gemischten Gebieten auf Kosten des Gewerbes zu vermeiden?

Fynn Voigt, Thore Schäck und die Fraktion der FDP